

# Safari Subuh Polsek Nyalindung: Bripka Dede Irvana Sambangi Masjid Al Muhajirin

Sukabumi - [NYALINDUNG.KAMPAI.CO.ID](http://NYALINDUNG.KAMPAI.CO.ID)

Oct 9, 2023 - 10:05



*Safari Subuh Polsek Nyalindung: Bripka Dede Irvana Sambangi Masjid Al Muhajirin*

Senin, 09 Oktober 2023, pukul 04.30 pagi, Masjid Al Muhajirin di Kp. Rancaoray, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari kegiatan yang penuh makna. Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana,

Bripka Dede Irvana, menggelar Safari Subuh yang tak hanya religius, tetapi juga berfungsi sebagai ajang dialog dan pertemuan dengan masyarakat.

Dalam kesempatan yang suci ini, Bripka Dede Irvana tidak hanya mengajak jamaah untuk beribadah subuh bersama, tetapi juga memanfaatkan momen tersebut untuk menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menghimpun masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh ini.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga diarahkan untuk memperkuat tali silaturahmi antara Bripka Dede Irvana dan masyarakat, sebagai upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Kertaangsana.

AKP Joko Susanto Supono S.Kom, Kapolsek Nyalindung, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari polisi yang hadir dan peduli terhadap masyarakat. Dengan berpartisipasi dalam kegiatan keagamaan seperti Safari Subuh ini, diharapkan masyarakat semakin merasa dekat dan percaya kepada pihak kepolisian.

Safari Subuh ini bukan hanya sekadar ibadah, melainkan juga sebagai bentuk komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat. Dalam suasana yang penuh kebersamaan dan kerukunan, harapannya adalah terciptanya harmoni dan keamanan di Desa Kertaangsana.

Dengan semangat religius dan semangat untuk membangun kebersamaan, Safari Subuh ini menjadi contoh positif bagi interaksi antara kepolisian dan masyarakat, menjadikan keberadaan kepolisian sebagai mitra yang mendukung serta melindungi warga masyarakat.

Demikianlah laporan dari Safari Subuh Polsek Nyalindung, sebuah kegiatan yang membawa pesan keagamaan, kerukunan, dan penguatan hubungan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Semoga semangat kegiatan seperti ini terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi seluruh masyarakat Sukabumi.